



NOTICIA

Cali, en máxima tensión: autoridades reportaron tres explosiones casi simultáneas en la capital de Valle del Cauca

Fueron tres los sectores afectados por los atentados: Meléndez (donda hay un muerto), Los Mangos y Manuela Beltrán.

También se reportaron explosiones en varios municipios de Cauca y en el puerto de Buenaventura.



Stefanía León Arroyave

PERIODISTA DE NACIÓN

10.06.2025 08:49 | Actualizado: 10.06.2025 09:22



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Escuchar



Comentar

Con atentados terroristas casi simultáneos, atentaron contra establecimientos policiales en Cali en la mañana de este martes, 10 de

junio.

La Policía Metropolitana de la capital vallecaucana le confirmó a EL TIEMPO que los sectores afectados por estos ataques con explosivos son **Melendez, a una cuadra de la estación de policía de la zona, donde estalló una bomba que dejó el saldo preliminar de un muerto y cinco lesionados.**

(Le puede interesar: [Alcalde Alejandro Éder se refirió a escalada terrorista en Cali: 'Inaceptable que en esta semana volvimos a 1989'](#). El mandatario local expresó su preocupación).

Desde la institución informaron de otros dos ataques, uno en el barrio **Los Mangos, donde hasta el momento se sabe solo de daños materiales, y en Manuela Beltrán, donde hay un número indeterminado de lesionados.**

Al lugar ya llegaron las autoridades para atender a los heridos y llevar a cabo los actos urgentes.



Alcalde de Cali se pronuncia tras atentados

"En estos momentos estamos atendiendo una nueva situación generada por un artefacto explosivo en el sector de Los Mangos. Las autoridades y organismos de salud ya están en el lugar. Nuestra prioridad es atender a los heridos y garantizar la seguridad de la comunidad. Le hago un llamado a la ciudadanía a mantener la calma", dijo el alcalde de Cali, Alejandro Eder, en su cuenta de X.



Alcalde de Cali, Alejandro Éder, se pronuncia tras atentados en Cali. FOTO:X

El mandatario local también expresó su preocupación por los recientes ataques en la ciudad y el país. "Inaceptable que en esta semana volvimos a 1989", escribió, **haciendo referencia al atentado contra la vida del senador y precandidato presidencial Miguel Uribe Turbay, quien fue baleado en Modelia, en el occidente de bogotá, el pasado sábado.**

(No deje de leer: [Atención | Autoridades detonaron de manera controlada un explosivo abandonado en vía principal de Jamundí. Expertos antiexplosivos atienden una situación similar](#)).

Ataques en Valle y Cauca en las última horas

El caos se desató en varias partes del suroccidente del país, con múltiples ataques armados en Cauca y en el puerto de Buenaventura. **Dos carros bomba explotaron en los municipios de El Bordo y Corinto; otro ataque, al parecer con una granada, se registró cerca de un CAI de la Policía en Buenaventura.** En Toribío, Buenos Aires y Morales (Cauca) se reportan enfrentamientos entre grupos armados ilegales y el Ejército.



Afectación de carrobomba en Corinto FOTO:ELTIEMPO

El primer atentado se registró en El Bordo, cabecera municipal de El Patía, donde un vehículo cargado con explosivos fue detonado frente a la sede de la Alcaldía municipal. **La explosión causó serios destrozos en las instalaciones**

administrativas, especialmente en la Secretaría de Tránsito, así como en varios locales comerciales del sector.

“Explotó algo durísimo, no sabemos exactamente qué fue, pero parece que fue contra la estación de Policía”, reportaron comerciantes locales en los primeros minutos tras el estallido. Aunque la versión oficial aún está por confirmar los objetivos precisos, el hecho generó pánico entre los habitantes, quienes aseguran que no habían vivido una explosión de tal magnitud en años.

(Le puede interesar: [Valle y Cauca, en alerta: víctimas de los atentados en Cali cuentan sus testimonios; 'Aturdido y en pánico'](#)).

Simultáneamente, en el municipio de Corinto, en el norte del Cauca, se registró un ataque armado contra la estación de Policía. **Testimonios de residentes describen cómo la tranquilidad de la madrugada se vio interrumpida por ráfagas de fusil y detonaciones.**

“Nos levantamos a bombazos y ráfagas porque los guerrilleros empezaron a atacar a los policías y soldados que están en la estación. Empezaron como a las 4:30 de la madrugada. El primer totazo nos espantó el sueño y ahora estamos tomando café, escuchando las balaceras”, relató Estela López, una comerciante de la zona.

Cerca de las 7 de la mañana, otro hostigamiento se registró en Toribío.

Le puede interesar: